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TRISTESSE
             Ken Chervet .... Jean-Pierre Thoviste... Christian Dufour ...

Michel Iribarne... Pascal Aguado... Guylaine Fuseau... Gamal Awad...

Ken Chervet                         - 17 août 2009
Merci à Julia & Vincent Lecoq, Mehdi, Catherine Ezvan, Geoffrey Demont, Nicolas Barb

Salut,
Je t’envoie un article qui est paru ce matin dans le
journal « le Parisien ».

C’est une cicatrice qui ne se refermera jamais, un gros
coup au moral pour tout le monde, ça va être très dur
de repartir.

                       

Je viens de me rendre sur SiteSquash, et je
tiens à vous remercier pour toutes ces actions
et ces témoignages. Ils représentent un
soutien précieux dans cette épreuve difficile.

 Je suis touchée et fière de mon cousin : ses
qualités humaines ne font aucun doute, il était
aimé de tous !

A travers vos témoignages, le souvenir de Ken
rayonnant, souriant, doux, bon, gentil et
généreux nous donne la force de surmonter
notre chagrin pour lui rendre hommage.

Je pense très fort à son frère de coeur :
Vincent.

                
Cousine de Ken

Faire Part

Ken, Le Chevalier,

Je viens d'apprendre que la piste aux étoiles
s'est ouverte à toi, que tu es parti dans la
lumière vers d'autres cieux.

Bonjour

Je ne connaissais pas Ken , mais au nom du Set Squash
Marseille et de toutes les équipes sportives , nous
témoignons notre soutien à cette horrible épreuve.



 

Site International

je voulais simplement te dire que mes
pensées du coeur t'accompagnent. Ton
parcours terrestre s'est arrêté de façon
soudaine, brutale et violente comme ceux de
beaucoup d'autres jeunes dans d'autres pays.

Le dur reflet d'un monde qui marche trop
souvent sur la tête.

Au squash, on a joué 3 fois ensemble et j'ai
pu observer et admirer de "près" ta puissance
athlétique, ton sens de l'engagement, ton
goût de l'effort et ton état d'esprit
chevaleresque.

Je t'ai vu faire ton échauffement avec rigueur,
discipline et précision... et tout cela en
musique! Oui, tu es parti beaucoup
trop tôt mais tu as laissé une empreinte qui
résonnera dans l'éternité.

Les témoignages de tous ceux qui ont croisé
ta route en font l'écho unanime. Je prie pour
ta famille et pour tous tes camarades du
squash et d'ailleurs.

Que cette épreuve si douloureuse puisse
devenir la source d'une nouvelle force de
paix et d'amour pour tous grâce à ton esprit
de chevalier.

Thank you Ken,

                        

Toutes nos sincères condoléances a la famille de Ken
ainsi qu'à tous ses amis.

Nous pensons tous à toi. Repose en paix, Ken

                           

L'association La Ciotat Squash Club et tout ses
membres s'unissent à la douleur engendré par la
disparition brutale de Ken qui au Club nous a toujours
laissé le souvenir d'un gentil garçon rempli de joie de
vivre..

Pensées pour Ken, sa famille et tout ses amis.

                          
Toutes mes condoléances à la famille de Ken et aussi à
Vincent qui était son meilleur pote.

Ken c'était un mec bien, il avait énormément de
qualités, que ce soit sur le court que en dehors, il me
faisait souvent rire pendant les tournois ! Il ne méritait
pas ça !

Une grosse pensée pour toi ça ne sera plus pareil sans
toi :( !

Repose en paix sache que je ne t'oublierai jamais !

         
Je viens de revenir de mes vacances et je tombe de très haut
en voyant l'article sur la disparition de ken.

Il est peut-être trop tard pour les mots de soutien pour la
famille. Je ne sais pas quoi dire, les mots me manquent, je me
suis entraînée plusieurs années avec Ken et c'était toujours
avec le sourire qu'il arrivait au club. On ne pouvait pas faire un
entraînement sans rire avec ce mec génial.

je pense fort à sa famille. il va beaucoup nous manquer...

                       

Un petit mot après la disparition trop
prématurée de Ken...

Mes pensées vont à sa famille et ses
proches.. Je suis de tout coeur avec
eux..

Je souhaite comme tous qu'une action
soit réalisée en sa mémoire..

            

Je n'ai pas pu écrire plus tôt à cause du
tournoi en Ukraine.

Ken n'était pas simplement gentil et
souriant, il avait tout pour assurer une
belle carrière.

Ce drame m'a vraiment refroidit et
attristé, et il n'y a pas un moment dans
la journée où je ne pense pas à lui
depuis l'accident.

J'avais passé quelques jours en sa
compagnie pendant les vacances. Un des
mecs les plus gentils du squash français.

La vie ne tient vraiment à rien et c'est
injuste, pourquoi cela se produit sur un
mec comme lui ? Il n'avait rien fait et ne
demandait qu'à réussir.

Tu resteras gravé dans ma mémoire
comme dans celle de tout les autres.

Repose en paix Ken gwada => 974. A
bientôt mon ami...

             
  

Je n'apprends que maintenant cette triste nouvelle.

Ken était un jeune homme plein de joie de vivre qui savait
la communiquer aux autres. Il va beaucoup nous manquer.

Je voudrais adresser mes plus sincères condoléances à la
famille et les amis de Ken et toute mon affection à Sarah et
sa maman.

                       

La première chose que nous avons vue en allumant l’appareil
après 10 jours de break a été cette nouvelle terrible et
injuste du décès de Ken.

Il restera dans nos mémoires, pour Rémi comme un
adversaire difficile, un très bon copain, un garçon plein de
gentillesse et de joie, et pour moi qui l’ai vu évoluer comme
un petit garçon réservé, puis s’ouvrant de plus en plus.

La dernière fois que je l’ai vu, il riait comme un fou et était
heureux.

Nous voulons présenter Rémi et moi, toutes nos
condoléances à sa famille et lui dire combien nous sommes
avec elle dans ces moments terribles.

                   

Il avait choisi le squash ou peut-être le squash
l’avait choisi, mais ces qualités athlétiques lui
auraient permis de s’exprimer dans n’importe
quels sport, peut être avait-il choisi le squash
pour la finesse et l’intelligence que ce sport
demande, car il incarnait ces valeurs.

Aujourd’hui je pense surtout à ses parents que
je ne connais pas, mais qui peuvent être fiers

Le squash a perdu un membre de sa communauté.
Quoi de plus difficile que de perdre un proche ?!

je tiens à adresser mes plus sincères condoléances et
mon soutien dans cette épreuve douloureuse.

Comme Renan, je souhaite qu'une action soit faite en
sa mémoire.



de l’éducation et des valeurs transmises à Ken,
ce gamin fauché en pleine jeunesse faisait
l’unanimité autour de lui.

La vie est injuste, il n’y a pas de mot pour
apaiser ou expliquer un tel malheur.

                       
 

                    

Ce mail pour vous faire part de notre grande tristesse
concernant le décès de Ken.

Ne plus le voir sur le court est un déchirement.

            

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS

A toutes et à tous

En ces temps assombris qui touchent le monde du squash, tout
témoignage du cœur, toute aide à quelque niveau que cela soit - aide
morale, matérielle - seront les bienvenus pour soutenir et entourer
chaleureusement la famille de Ken Chervet dans cette épreuve longue
et difficile.

Aussi, si vous souhaitez vous unir à cet élan de solidarité, vous pouvez
contacter le collectif de soutien à Ken Chervet par téléphone, au 06
14 85 42 32 (Medhi Renaï) ou joindre par mail:  mail
pema.lighthouse@hotmail.fr

Amour, Action

                   

Il est encore difficile de réaliser ce qui vient de
se produire. C'est avec un grand vide et une
grande peine au coeur que je me couche chaque
soir depuis ce terrible lundi.

Je connaissais Ken depuis mes débuts dans le
squash, et jusqu'à ce jour il ne m'apporta que
sourire et bonheur dans ma vie.

C'est une très lourde cicatrice qui s'est ouverte
et rien ne pourra la refermer, il nous faudra
avancer et vivre sans jamais l'oublier.

 J'ai eu la chance de rencontrer un grand homme,
à la fois un rival, un partenaire, un ami et bien
plus encore. Sa joie de vivre nous aura apporté
chaleur et réconfort jusqu'à la fin...

Aujourd'hui mon quotidien a changé, sans toi il
me parait bien triste et vide... Comme l'a si bien
dit Lulu, à partir d'aujourd'hui lorsque j'entrerai
sur un court, ce sera en ta mémoire, en ton
honneur et au nom de tout ce que tu avais
entrepris.

Tu es et tu resteras à jamais gravé dans nos
coeurs à tous... Mes plus grosses pensées sont
pour toute ta famille.

Au revoir mon pote... Je ne t'oublierai jamais...

Jamais.

                   

C'est tellement triste...

Tout le monde est unanime pour dire qu'il était
vraiment un mec génial...

De ne plus retrouver sa bonne humeur sur les
tournois fera vraiment un vide pour tout le monde...
La vie est vraiment trop injuste!

Toutes mes condoléances à sa famille

                       

Je me souviendrai de Ken comme un garçon
formidable avec la joie de vivre, souriant, blagueur
qui était toujours derrière nous quand on en avait
besoin.

Cela me manquera horriblement de ne plus le croiser
ni en bas de chez moi, ni à l'entraînement.
on ne t'oubliera jamais Ken, repose en paix.

                    

Je n’ai croisé le chemin de Ken que lors de quelques
championnats de France jeunes, pas assez pour bien
le connaître mais juste assez pour dire que c’était un
type bien.

Toutes mes condoléances à sa famille et à ses amis
proches.

                  



Benjamin Aubert se joint à moi pour adresser nos
condoléances à sa famille

La photo que je t'envoie date des qualifs du
championnat de France 2009.

quoi dire de plus !!!.............

                      

Je me souviens de Ken comme un élève brillant et un
bon squasheur.

Il acceptait toujours de jouer avec nous avec son
style nonchalant. Il s'occupait toujours des plus
jeunes.

Il me manquera...

             
C'est un choc immense !

La vie peut être parfois d'une dureté et d'une
injustice que personne ne peut comprendre et
admettre !

Ken était un garçon formidable promu à faire de
grandes choses dans sa vie. C'était quelqu'un de
brillant, gentil et attentionné. Il restera un copain
d'équipe exemplaire et je ne pourrais jamais oublier
son grand sourire et sa joie de vivre.

Sois heureux où tu es

            

dur dur ...

toutes nos sincères condoléances à la famille de Kenou et à ses
amis.

Tes danses improvisées nous manquerons ainsi que toi. Tu vas
nous manquer Kenou.

Repose en paix, tu resteras dans nos mémoires

                               
 Mr et Mme Bedjaï, Elvira, Lior Bedjaï

Quelle choc j'ai eu quand je l'ai appris. C'est pas possible, c'est
pas possible...

Je t'appréciais beaucoup pour ta sympathie, ta capacité à
décontracter les gens dans la vie et ta combativité et ton
fair-play
sur un court de squash.

On s'est fait quelques bons matchs ensemble mais pas assez,
pas assez.. Ton départ m'attriste extrêmement... mais je suis
heureux de t'avoir  connu.

Je pense bien sûr à sa famille et leur adresse mes plus sincères 
condoléances et voeux de courage pour surmonter cette difficile
épreuve et je pense aussi à ses amis proches surtout à Vince qui
était
son meilleur pote.

J'ai du mal à trouver mes mots.

Je connaissais assez bien Ken, peut
être moins que d'autres mais en tout
cas c'était un mec génial. J'ai eu
l'occasion de le coacher dernièrement
au Dutch junior open, c'était un
régal. Un mec plein de vie qui ne
demandait qu'à profiter, très réceptif
et à l'écoute.

Cette affreuse nouvelle me rend
vraiment triste. Il était bien trop
jeune pour partir. Je sais que mes
larmes ne le feront pas revenir, mais
il restera toujours présent dans ma
tête.

Je pense fort à sa famille, et ses
proches. Aucun mot ne pourra panser
cette blessure. Je leur souhaite tout
le courage du monde pour arriver à
surmonter cette épreuve.

Nous avons les championnats du
monde individuel en Septembre, et
je rejoins Renan pour l'idée du
brassard noir ou d'une marque en
son honneur. J'espère que les filles
seront d'accord pour se joindre à
moi.

On ne t'oubliera jamais Ken !



Je te promets de ne jamais t'oublier. Sois heureux où tu es.

                          
 

           

Je suis comme tous les gens qui le connaissait ,
malheureux pour ce qui est arrivé à Ken.

J'ai appris à le connaître à travers tous ces
tournois et ces stages pour comprendre que sa
générosité, son amabilité, son fair-play et sa
bonne humeur sont des qualités qui vont
beaucoup nous manquer et laisser un grand
vide.

Aujourd'hui mes premiers mots vont vers sa
famille.

Je ne t'oublierai jamais

          

J'ai vraiment eu du mal à y croire et quand j'ai appris
cette triste nouvelle j'étais vraiment sous le choc !

C'est vrai que j'ai pas passé beaucoup de temps avec
lui, mais le peu que j'ai passé m'a suffit pour que je
me rende compte que c'était un mec génial !

Donc, voila je trouve que l'idée qu'a eu Renan en ce
qui concerne le brassard en son honneur ( ou un
autre signe ) lors des prochaines compétitions est
une très bonne chose.

On pense à toi Ken.

                         

Je n'arrive toujours pas à réaliser. Ken a été à mes côtés
depuis tout petit, c'est impossible d'imaginer devoir
continuer d'avancer sans lui.

Il était toujours là quand quelqu'un avait besoin de
quelque chose. Que ce soit pour consoler, encourager, ou
faire rire... Il avait toujours les mots.

Je sais pas si le monde va être différent sans Ken, mais
je sais que mon monde ne sera plus jamais le même.
Dorénavant, chaque fois que j'entrerai sur un court, ce
sera pour lui, en sa mémoire, et en l'honneur de tout ce
qu'il aura accompli, de tous les gens qu'il aura
rassemblé... et de tout ce qu'il lui restais à faire.

Kenou, tu nous manques horriblement.

                       

Quelle injustice et quelle tristesse.

J'avais l'habitude de m'entraîner avec lui
tous les jours. Il va laisser un grand vide. Il
me faisait beaucoup rire sur un court, c'était
un plaisir de jouer avec lui.

Mais bien sûr, ce n'était pas sa seule
qualité, il en avait beaucoup d'autres. C'était
un jeune incroyable, d'une gentillesse
inégalable. Il restera à jamais notre "Kenou".
Je pense fort à sa famille et ses amis.

Qu'il repose en paix.

       

Quel choc terrible lorsque l'on m'a appris
son décès. Ken est aimé de tous le monde
pour sa gentillesse, son respect, sa
zenitude, sa cool attitude... Il faisait
l'unanimité aussi bien auprès des filles
que des garçons, des jeunes que des
moins jeunes... Il véhiculait de vraies
bonnes valeurs. Il va nous manquer...

J'adresse toutes mes sincères
condoléances à sa famille et je suis
également de tout coeur avec ses
partenaires d'entraînement, et de club (en
particulier à Vincent) à qui il va manquer
tous les jours...

Repose en paix.

         

Mes premières pensées sont pour sa famille, toutes nos
sincères condoléances.

C'est avec une très grande Tristesse que j'ai appris le
décès de Ken, cet homme qui a transmis sa joie de vivre
durant toute les différentes rencontres.

Il nous quitte du haut de ses 18 ans mais restera dans
notre coeur.

Salut a toi Bonhomme repose en paix.

                      

Un grand Homme nous a quitté, drôle, sincère, naturel et d
une gentillesse exemplaire...
Une grande douleur pour nous tous...

                       



"Je ne connaissais pas Ken sinon de vue, mais rien que de lire les
innombrables messages me rend triste.  A lire les témoignages,
la vie a arraché un "mec super bien" à sa famille, à ses proches,
à tous ses amis.

La famille du squash français a besoin de toutes ses forces, elle
vient de perdre un de ses membres qui apportait tant aux autres.

En sa mémoire, peut-être que l'Équipe de France pourrait porter
un brassard noir ou autre signe distinctif en signe de deuil lors
des Championnats du Monde par équipe fin septembre au
Danemark? Je vais le proposer en tous cas."

                                

Ken était de ces êtres rares
qui illuminent votre chemin.
Nous sommes profondément
tristes.

Nous garderons gravé au fond
de nos coeurs son souvenir et
son sourire radieux.

En ces moments tragiques
nous pensons surtout à sa
famille et particulièrement à
sa mère et sa soeur
auxquelles nous adressons
nos plus tendres pensées.

 
Pierre, Françoise P., Anna,
Thomas, Martin, Lucas

« … Que dire… Il y a encore deux semaines, on passait des vacances
ensemble…

Quelques mots ne suffiront pas à décrire toutes les qualités de mon «
gwada ». C’est vrai, que dire de mal sur une telle personne?

Tout le temps la pêche, jamais un différent avec toi, à l’écoute des
autres ( même un peu trop auprès des filles, hein le psychologue ? ;) ) ,
tu m’as défendu dans les moments difficiles, et je savais que je
pouvais me confier à toi.

T’avais tellement de projets pour la suite, et on en avait tellement
encore ensemble !

J’ai vraiment de la chance d’avoir eu un ami comme toi, et j’espère que
tu es heureux où tu es.

Ken, simplement…T’étais le meilleur !

Je T’AIME mon pote, et je ne t’oublierai jamais ! »

                                             

Hier matin je me suis levée le sourire aux
lèvres et me suis couchée les larmes coulant
sur mes joues. Toute la nuit j'ai repassé les
heureux moments passé ensemble, mais
aussi sa triste mort.

Il avait tout pour réussir dans la vie. Il était
brillant, il croquait la vie à pleine dents,
toujours le sourire aux lèvres et jamais de
mauvaise humeur. Mais le destin en a décidé
autrement et lui a ôté la vie sans raison.

Aujourd'hui je pleure sa mort mais promets de
ne jamais l'oublier. Repose en paix, tu me
manques.

Je t'aime

                 

Nous ne savons comment exprimer notre
tristesse suite à cette terrible nouvelle.

Un garçon plein de gentillesse, si humble,
courtois, intelligent et une joie de vivre.

Nos pensées vont vers sa famille, plus que
jamais nous voulons nous associer à leurs

Tristesse et émotion.

Toutes nos condoléances à la famille de Ken ainsi qu'à
ses amis. Courage pour les jours à venir.

Tendrement

                  

Trop horrible d'apprendre la disparition d'un ami,
tellement gentil, toujours un petit mot pour rire.

je n'arrive pas à y croire, c'est trop dur, pourquoi lui,
tellement heureux de vivre, rigolo, tous ce que l'on veut

Ken tu seras à jamais dans mon coeur, je pense à toi là
où tu es. Repose en paix, tu seras toujours avec nous
dans nos prochains tournois!

In my heart forever! Mes sincères condoléances à toute
sa famille dans des moments aussi difficiles! <3

                   

Ken était quelqu'un toujours souriant, sympa. Il se
prenait pas la tête. Je l'ai vu de nombreuses fois en



douleurs .

Tu va manquer à beaucoup de monde.

Repose en paix.

         

tournoi pendant des années. Il va énormément
manquer.

J'ai une énorme pensée pour lui et tous ses proches.

                      

C'est avec une tristesse non dissimulée que
Auguste, Elisa, Julie et moi même nous associons à
la famille du squash pour rendre un dernier
hommage à Ken.

Quelle classe ce jeune... quelle gentillesse... Quelle
bonne humeur. Man, tu vas nous manquer.

Toutes nos condoléances à sa famille, à ses
proches, à ceux qui l'ont aimé...

                
  
Comme toute la famille du squash cristolien et la
grande famille du squash français, je suis
abasourdie par la nouvelle de la disparition de Ken.

J'ai une pensée particulière pour sa famille et ses
amis. Et je garderai à jamais en mémoire l'image
d'un "p'tit gars" super, toujours souriant.

Ken, tu resteras pour toujours dans nos coeurs.

                  
   

Je ne sais même pas quoi écrire tellement je suis
choquée… je le vois encore danser comme un
gwada…

Il nous a tous tellement apporté. Tu peux être
fier de toi Kenou, malgré ton jeune âge, tu as
réussi à réaliser ce que peu de gens arrivent à
faire : tu as changé ce monde, tu as touché ces
habitants et tu les as fait grandir…Alors merci…

Toutes mes pensées vont à sa famille, une
famille en or qui ne méritait vraiment pas de
perdre un de ces membres si tôt…

Et nous squasheurs, nous avons perdu un frère, il
a fait et fera toujours partie de notre famille du
squash. Tes coups spéciaux comme toi seul tu
savais faire, hein ?!...

Saches que tu as touché mon cœur et tu
emportes une partie avec toi pour toujours…Tu
resteras mon kenou, la vie ne sera plus jamais
pareil sans toi…on t’aime.

                    
   

Ken était le rayon de soleil du pôle,
une personne exceptionnelle.

Merci pour tous ces merveilleux
moments à tes côtés.
Bravo pour toute cette détermination,
cette ambition, ce fairplay, cette
humilité et cette générosité qui te
caractérisaient.

Tu étais et resteras mon chouchou du
club.

Toutes mes pensées vont aujourd'hui
vers sa famille, ses amis.

        
 

C'est avec un immense sentiment de désolation que j'ai appris
hier le décès de mon pote Ken.

Ca faisait 10 ans qu'on se connaissait, qu'on se côtoyait sur
chaque tournois jeunes et adultes par la suite.

Je suis très triste qu'il soit parti aussi tôt, je reste encore
surpris par sa disparition et je ne trouve pas de mots assez
forts ni assez justes pour exprimer ma peine.

Je souhaite énormément de courage à sa famille ainsi qu'aux
cristoliens pour surmonter cette épreuve difficile.

Repose en paix gwada, I will never forget you.

                                
(au nom de la famille Demont)



Ken avec son meilleur pote, Vincent Lecoq
 en train d'arbitrer la finale du WISPA Créteil, en février 2009

Un "grand" jeune homme nous a quitté......

Mes premières pensées sont pour sa famille, toutes
nos sincères condoléances.

Voilà maintenant plus de trois ans que l'on travaillait
ensemble avec Ken au sein du pôle espoir IDF.

Vous savez son sourire, son envie, sa motivation, sa
façon d'être si particulière (c'était notre Usain Bolt
du squash), cool mais surmotivé, vont nous
manquer.

Sincèrement c'est un choc....il était intelligent,
mature, avait de grands projets qu'il aurait
accomplis j'en suis sûr.

Il était plus qu'un membre du pôle, il était le grand
frère du pôle pour les plus jeunes, ils savaient
écouter les autres, les encourager, leur tendre la
main.

On se souviendra tous de ses moments de danse
qu'il nous offrait lors d'un échauffement ou d'un
entraînement , quel danseur!

Ken, je te remercie, j'ai tant partagé et appris à tes
côtés.

Tu vas nous manquer.

                
(Yann Ménégaux)

Personne ne sait quand il va partir mais pour toi c
était beaucoup trop tôt.

Un garçon si gentil et un exemple pour tous, je n ai
jamais rencontré quelqu'un qui ne t'appréciait pas
car c'était impossible.

Maintenant parmi les anges, tu nous manques
terriblement...

Mes pensées vont vers sa famille et ses amis
proches.

Compte sur nous pour ne jamais t'oublier Ken
On t'aime

                 

Que dire, à part répéter ce que tout le monde a déjà
dit..

Très triste nouvelle, trop triste pour un pot de
seulement 18ans, c'est très dur! Pu*** de destin..

Comment exprimer notre grande tristesse en
apprenant cette terrible nouvelle...? Il n y a tout
simplement pas assez de mots assez forts pour
le dire.

Les jeunes, ici au club qui le côtoyaient sur le
circuit, sont tout simplement abasourdis.
L'horrible vérité est très difficile à accepter.

Les pensées de tous au Jeu de Paume de Paris
vont tout d'abord vers sa famille mais également
vers tous les jeunes "Cristoliens" et ses
entraîneurs"

                 
(pour le Jeu de Paume de Paris)

A Ken, que nous n'oublierons jamais.

Il a su peupler notre univers du squash avec
toute la passion d’un grand sportif qu’il était.

Il nous manquera énormément mais nous
continuerons à le faire vivre par nos pensées.

Avec notre plus grande tristesse.

                  
je voulais rendre hommage à ken ...

Un pote qui avait toujours le sourire toujours le
mot pour faire rire tout le monde ..

C'est vrai qu'il faisait l'unanimité tout le monde
l'aimait et c'est pour sa famille et ses proches
que vont mes premières pensées ...

Merci à toi ken pour tous les bons moments
passés ensemble ... Et j'oublie pas .. Gwada et
la corse, le combat continue !!

                    
juste un mot pour dire que Ken va manquer dans
la famille squash

il restera un des "mec" les plus géniaux que j'ai
rencontré

c'est trop dur de savoir qu'on ne le reverra plus,
la vie est parfois si injuste...

qu'il repose en paix

                   
 



J'apporte tout mon soutien à sa famille, et aussi et
surtout à Vince, que j'ai toujours vu au cote de Ken..

je leur souhaite plein de courage pour cette épreuve
difficile..

Ken était et sera toujours inoubliable..

a+ mec!

                    

Il va tellement nous manquer... C'est si triste qu'il nous quitte si
tôt...

C'est un grand frère ... c'est dur de le perdre ...
Toutes mes condoléances à sa famille, une super famille...

Il méritait tant ... il avait un bel avenir ... Toujours souriant,
intelligent, gentil, très bon danseur et bien sûr chanteur... sa bonne
humeur aux entraînements ... Il va nous manquer...

Ken sache que tu es un mec super, j'espère que tu seras en paix. Ca
va être dur sans toi ... On t'aime!

Contente et fière de t'avoir connu.

Pour toujours dans nos coeurs, je penserai chaque jour à toi.

                   

Ken et Vincent

on vient d'apprendre la très mauvaise
nouvelle du jour ...

toute la famille du squash corse se joint à
moi pour présenter de sincères condoléances
à la famille de Ken.

un garçon sympa, fair-play, souriant que tout
le monde appréciait et qui manquera
forcément à notre petit univers squash.

repose en paix bonhomme.

                   

18 ans c'est pas un âge pour partir... comme
tout le monde extrêmement choqué par la
disparition de ce super grand ptit mec
qu'était Ken,..

Bien que ne le côtoyant que peu souvent,
c'est bien malheureusement à l'occasion du
départ des gens qu'on prend toute la mesure
de ce qu'ils pouvaient inspirer, il part trop tôt
et c'est une profonde tristesse..

Toutes mes sincères condoléances et voeux
de courage vont à sa famille et ses proches...

                    

Je pense à toi Ken, ainsi qu'à ta famille.

Tu étais plein de joie de vivre, et avais beaucoup de
projets.

Nous avons passé une année ensemble , je t'aimais
beaucoup et je ne t'oublierai pas.

                 

Encore une triste nouvelle ce jour ne rentrant à la
maison à midi...

Je ne connaissais pas plus que ça Ken mais j'ai eu
l'occasion de jouer contre lui cette année en Janvier aux
qualifs 1ère sérié à la Ciotat. Yann qui le coachait ce
jour là doit être lui aussi très affecté.

J'en garde un bon souvenir et ce que j'ai lu de lui sur le
site me paraît bien vrai. Toujours
souriant, décontracté, d'un contact agréable et bien
éduqué.

La famille du squash me semble payer un lourd tribu à
la vie cette année et la triste liste des disparus me
semble bien trop longue.

Une pensée tout d'abord à sa famille, ses amis et tous
ses collègues de jeu des catégories jeunes qui
témoignent et témoigneront encore sur le site.

                          



"Il y a des choses que la vie n'explique pas... il y a
des êtres que la mort te prend et ne te rend
pas..."!!! ça n'était pas juste!! trop de choses
injustes parfois!!

Pensées pour toi Ken...

                     

Ça fait très mal d'apprendre la mort d'un
ami........... Surtout quand c'est quelqu'un de si
jeune et de si joyeux...... La vie est parfois très
injuste !!!!

                     

c'est dur ken...

je te connaissais pas trop mais t'as été sympa avc
moi les fois où on s'est côtoyés...

personne ne mérite ça...

                      

tout simplement HORRIBLE , dur très dur la vie ;(
;( ;( ;(

                 

Nous avons du mal à réaliser... Il va laisser un
vide immense.... C'était un jeune aimé de tous, il
va énormément nous manquer.

Quelle injustice, il était si jeune. Toutes nos
pensées vont vers sa famille, ses proches et ses
amis.

Il restera à jamais dans nos mémoires.

                 

Doux et Gentil, Ken je te souhaite un bon
voyage...

                

 
C'est injuste ce qui s'est passé aujourd'hui.

On ne reverra plus celui qui était l'ami de tous, le grand
frère, le gendre idéal à la démarche chaloupée, au look
incomparable et au grand sourire que personne
n'oubliera...

Ken nous a quitté ce matin et personnellement c'est un
vide difficilement soutenable.

Comment ce "mec" pouvait faire autant l'unanimité auprès
de tous, grands et petits, filles ou garçons, jeunes ou plus
vieux. Je le connaissais depuis plus de 10 ans et je ne sais
pas si je lui avais dit qui il était... Je pense qu'il le savait.

Mais Ken "tu étais vraiment un mec génial et qu'est ce que
tu vas nous manquer..." Au club, au pôle, tu seras toujours
là, on pensera toujours à toi

Je connais la chance de t'avoir connu mais pas assez, pas
assez..."

                            



Bonjour fram,

Je t'apprends une triste nouvelle.
Aujourd'hui, un grand ami à nous tous, est décédé.

Ken Chervet, alors qu'il était sur son scooter, s'est fait
percuter par un 4x4 en allant à son travail.

Triste fin pour notre ami, la vie est injuste.

Nous tous, club de Créteil, t'enverrons un message complet
avec des photos, des mots de tous ses amis...

Nous pensons tous à lui, et à sa joie de vivre, et tous ses
projets dont il nous avait parlé...

Qu'il repose en repose en paix.

                 

Jean-Pierre Thoviste           - 5 juillet 2009
Nous avons le regret de vous annoncez le décès de
Jean-Pierre Thoviste dimanche après-midi suite a un
accident de moto.

Jean-Pierre fut notre Président depuis 8ans.

                        
 Le Coteau

Christian DUFOUR                             - 2009
Bonjour,

 Je voudrais simplement vous remercier pour tous
vos messages suite au décès de mon père
Christian.

Le squash faisait vraiment partie de ses passions
et les gens qu'il y a croisé ont compté beaucoup
pour lui. Merci de penser à lui, vos souvenirs des
bons moments passés ensemble sont importants
et réconfortants dans l'horreur de ce drame.

C'est en tout cas ce souvenir de notre père que
mon frère et moi souhaitons garder et non pas son
geste inconcevable.

De Rouen où sa passion a commencée, en passant
par l'Arbonnoise à Villeneuve d'Ascq jusqu'à
Nantes et sa région, vous avez du être nombreux
(et nombreuses) à le croiser sur le court, le bar ou
les soirées !!!

Cordialement

                   

"C'est avec une infinie tristesse et avec une énorme stupéfaction
que nous venons d'apprendre le départ tragique de notre ami
Christian DUFOUR.

Après une activité soutenue dans la Ligue Nord Picardie, Christian
DUFOUR a exercé les fonctions de Président de la Ligue des Pays
de Loire de 1997 à 2001 tout en siégeant pendant 4 ans au Comité
Directeur de la Fédération.

Tout au long de ses différents mandats il a oeuvré avec passion et

 



conviction pour défendre son sport, notre sport et nous n'avons pu
que regretter et respecter sa décision de mettre, pour des raisons
personnelles, un terme à ses fonctions électives.

La fidélité à ses idéaux et à la parole donnée étaient son mode de
fonctionnement, tout comme la gaieté communicative constante
qu'il savait si bien transmettre sur et hors du court.

Tout le Squash français te salue et adresse à ta famille toutes ses
condoléances."

                        
Président FF Squash

J'ai appris ce jour le décès de
Christian Dufour!

Les mots me manquent
tellement ma peine est grande,
Christian m'avait beaucoup
aidé lors d'un moment difficile,
mes très sincères condoléances
à sa famille.

Je viens d'apprendre avec beaucoup de peine le décès de Christian.
Cela me touche beaucoup; j'avais eu l'occasion de le re-croiser après
de longues années lors d'un Chpt de France Vétéran. C'était comme si
on s'était quitté la veille. Il avait fait parti de notre quasi-quotidien
lorsqu'il était à Villeneuve d'Ascq, avec effectivement sa légendaire
convivialité comme le rappelle Jacques.

Malgré tous ses efforts, il n'a jamais réussi à briser la vitre arrière,
ceux qui l'ont fréquenté sur les courts comprendront...

Un grand bonhomme.. C'est dommage, ça fait mal...

Mes meilleures pensées pour ses proches

                              

Michel IRIBARNE            1963 - Avril 2009

La crémation a eu lieu
mardi 21 avril au
crématorium de

Grammond à 11h...

 

Bonjour,

C'est un petit message pour Michel Iribarne, là où il se trouve
aujourd'hui :

Tu me manques, nous n'avions pas besoin de s'exprimer
longuement depuis le temps que nous nous connaissions.

Je suis de tout coeur avec sa famille et avec tous ceux qui le
connaissaient, Didier et Vincent (Nîmes), John (Carcassonne), le
Country Club de Montpellier, Jean-Yves Agricol (que j'apprécie
beaucoup), Joan Lezaud et tous les autres...

Salut l'ami.

                        

 

Le Squash Club de Montpellier s'associe à la tristesse de
Catherine, Cécile et Victor lors du décés de Michel
IRIBARNE.
  

                 

Je n'arrive pas à accepter la disparition de Michel, c'est
comme un K.O debout...

Pour moi, c'est l'homme avec qui j'aime parler pour
m'enrichir, l'homme qui aime la vie (vin, poisson, piment,
voyages), j'attendais toujours avec impatience une
nouvelle blague, l'homme qui me mettait des fessées
aux squash quand j'étais petit, l'homme qui m'a vu
grandir...

Donc non, je n'arrive pas à accepter... j'ai une pensée
pour sa famille et tous ses potes.       

                             

17 avril 09 Le "HOBBY SQUASH", le "B.B SQUASH" de



Tu vois hier soir des gars du club et d'autres que
j'avais cité dans mon compte rendu du tournoi
d'Avignon m'ont dit que c'était sur le site.

Alors en rentrant je me connecte comme quasiment
tous les soirs et en tête de page "Tristesse". Déjà
c'est pas bon d'habitude mais quand j'ai vu le nom qui
suivait, ce fût terrible.
 
Je ne connaissais pas plus que ça Michel mais quand
j'ai commencé le squash il y a 10 ans, Michel
accompagné de Pierre (Choisit) étaient des Everest
pour moi que je ne pensais pas pouvoir gravir.

Je me rappelle toujours d'un match équipe ou il était
2B 100 à Béziers et où modeste 3B, je m'étais régalé.
On en a reparlé ensemble il y a peu aux vétérans aux
arènes nîmoises. Cela faisait plaisir d'ailleurs de
le revoir jouer (il avait levé le pied depuis quelques
années) et de le voir en finale contre un autre ancien
(Michel Bertrand) m'avait rappelé des souvenirs pas si
lointains.

Alors cette nouvelle est dure parce qu'à 46 ans c'est
bien évidemment trop tôt pour quitter cette bonne
vieille Terre. D'autres le connaissaient bien mieux que
moi ,je pense à Ramin, Pierre, Rémy, tous ses
collègues
montpelliérains, John à Carcassonne, Vincent à Nîmes
et globalement tous les anciens (Eric Mouls,
Christophe Abbes de chez moi notamment).

Michel avait toujours le sourire, sur le court et en
dehors et je garderais cette image et sa bonhomie
naturelle en mémoire.

Le tournoi du MSH (son club) prévu ce week-end sera
l'occasion de lui rendre un hommage ému et aura,
c'est certain, une ambiance particulière. Tous n'auront
peut être pas la tête qu'au jeu.

Je regrettais de ne pouvoir le faire, je le regrette
encore plus.

                    
  

Baillargues, toute la famille du squash ont une
immense pensée pour Michel, sa femme, ses
enfants, ses amis.

Tu vas tellement nous manquer...

               

Bonjour,

Cette rubrique tristesse nous replonge dans un
bien sinistre scénario que nous n'avons que
trop connu il y a 5 ans (déjà!) lors du décès de
Guylaine.

Connaissant beaucoup de monde dans le
squash, je suis hélas toujours informée
rapidement et c'est vrai que je tiens à
répercuter ces informations au plus tôt car je
connais le soutien que cela peut apporter à la
famille, aux ami(e)s, uniquement par le biais
de présences ou de témoignages réconfortants.
Alors surtout que personne n'hésite à nous
faire partager des souvenirs, des photos.. qu'on
le revoit encore et encore.

Mon "jumeau" a choisi de partir et j'espère plus
que tout qu'il s'en est allé le coeur débordant
de notre amitié, en se sachant apprécié et
persuadé de l'immense peine qu'il allait
provoquer au sein de la famille du squash,
proches ou non...

Jovial, cultivé, blagueur, dynamique, passionné
du vin, des bons repas, du bois, du squash..
Qu'il est difficile ce jour d'imaginer ne plus le
croiser au détour d'un court de squash...

La roue de la vie tourne décidément trop vite.

16 avril 09

Avis de décès hier dans la ligue Languedoc
Roussillon du joueur de squash Michel
IRIBARNE, très connu sur Montpellier (né le
28.12.1963)
          

                          

Pascal AGUADO                    23 juillet 2007
Juillet 07

Certains se souviendront de sa capture par les squaws
lors d'un Open à Pessac, d'autres son sourire, sa
bonne humeur et sa gentillesse tant sur un court que
dans la vie de tous les jours.

Hier 23 juillet 2007, Pascal s'en est allé suite à un
accident de la route.

L'association du Squash de Pessac, mais aussi les clubs
de la Gironde et de l'Aquitaine et tous ceux qui l'ont
croisé perdent un ami, un joueur d'une amitié sans
faille.

Dans le moment présent tous nos voeux de soutien et
de réconfort vont à sa compagne et à son petit garçon,
ainsi qu'à sa famille.

Une bénédiction sera donnée vendredi 27 juillet 2007 à
l'église de Gujan-Mestras.

Au revoir et adieu Pascal, nous ne t'oublierons pas.

                               



 

Guylaine FUSEAU                     1961-2005
Framboise,

Ma famille et moi avons été bouleversés par vos
témoignages.

Guylaine comptait beaucoup d'amis. Certains d'entre
eux nous ont demandé ce qu'ils pouvaient faire pour
nous aider.

Pour information, le papi et la mamie d' Hugo et Adrien
ont ouvert un compte pour leurs petits-fils afin de faire
face dans l'immédiat.

Vous pouvez adresser vos dons pour Hugo et Adrien à
l'ordre de M ou Mme Marcel Fuseau à l'adresse suivante:

2 Lot Canisses, rue de l'Artisanat, 34110 Frontignan

Merci encore pour vos messages, j'y ai lu tant d'amour !

         Dominique Fuseau, sa soeur.

Eh bien voilà c'est fini...

La cérémonie a eu lieu avec tous les proches,
les ami(e)s de Guylaine, Corinne CASTETS
effondrée, Isabelle, Laurence, Nathalie,
Dominique Amar de Paris, John Catlow de
Carcassonne, Dominique FONTANON de la ligue
Languedoc Roussillon, Didier KERN de Nîmes
etc...et ceux qui n'ont pu venir mais qui ont
envoyé des fleurs : le comité départemental, la
fédération, le Maire et les joueuses de l'Hay
les Roses, un tee-shirt signé par l'équipe de
France féminime... Bref une cérémonie et un
pot d'adieu chaleureux à son image... avec ses
deux petits plein de vie...

Un tournoi sera organisé prochainement en
faveur de ses enfants, nous espérons que les
joueurs viendront nombreux et quant à nous,
nous apposerons, en sa mémoire, une plaque
au dessus de court n°1 du club.

Vraiment, merci encore car vous ne pouvez pas
imaginer comment cela a réchauffé le coeur de
tous de consulter ces messages parvenant de
toute la France et même...des Etats Unis !...
Tous vos envois sont affichés près du livre de
condoléances dans le club et seront remis à la
famille.

                                             Arielle

La disparition brutale de Guylaine vient d'affecter
profondément l'ensemble du squash français.

Framboise,



 
Gentillesse et joie de vivre ont toujours été
associées à celle qui après s'être maintenue de
nombreuses années dans le top 5 français s'était
aussi longuement et efficacement investie dans les
structures du squash français et notamment à la
Ligue de Paris Ile de France.
 
Les conditions dramatiques de la disparition de
cette figure emblématique de notre sport rendent
les mots de convenance incapables de traduire
l'immense sentiment d'injustice et de tristesse que
nous ressentons tous aujourd'hui.
 
La Fédération tient à partager la souffrance de ses
enfants, de ses proches et de tous ceux qui l'ont
connue.

               Jacques Fontaine
                        Président FFSquash

Merci d'avoir consacré un article à Guylaine, elle
était très aimée dans le squash, je pense que tu
vas avoir encore beaucoup de messages pour
elle.

Sinon j'ai cherché quelques photos. Si tu veux les
mettre sur le site...

Guylaine jouait souvent en caleçon ou alors avec
un short vert (plutôt couleur kaki) c'était son
préféré à ses tous débuts dans le squash....

Je pense que demain sera un jour très dur à
vivre. En tout cas il y aura beaucoup de monde,
tous ses amis se réuniront pour elle..........

Bises.

                 Corinne Castets

Salut framboisette,

Je voudrais laisser un petit mot au
sujet de Guylaine...

Je suis, comme beaucoup, choqué
par sa disparition et par la façon
dont cela s'est produit.

Je ressens beaucoup de tristesse et
d'amertume. Je ne connaissais pas
tellement Guylaine mais ce que je
voyais en elle, c'etait globalement
un sourire permanent.

Mes sincères condoléances à ses
deux enfants et à toute sa famille.

        Thierry Lincou

Je suis actuellement au Creps d'Aix, et je ne pourrais
malheureusement pas être présent au tournoi de l'amitié. Je le
regrette sincèrement.

J'ai connu Guylaine sur Paris lorsque j'avais 8 ans, elle
s'occupait des jeunes squasheurs et je me souviens qu'elle me
maternait, que j'avais droit à plein de calins surtout lors des
stages squash vacances. Puis le hasard a fait que j'ai travaillé
10 ans après, avec elle à Montpellier pendant le mois d'aout
au club.

Tournée vers les autres, sa bonne humeur perpétuelle, sa
positivité me rendaient heureux et elle suivait attentivement
mon parcours. Avec elle plus de problème, je me sentais bien,
on pouvait parler de tout. Son coeur était tellement grand !

Bien sûr, je suis triste, mais elle continue de vivre à travers
ses enfants qui peuvent être vraiment hyper fiers d'avoir eu
une maman comme elle.

                               Joan Lezaud

Framboise,

Guylaine et moi avons grandi ensemble dans le squash.
D'abord en 2ème série, puis en première et dans la lutte
permanente pour le Top 5. J'étais sa bête noire et nous en
plaisantions souvent.

Puis la vie nous a éloignées et rapprochées à nouveau
lorsque je lui ai parlé de ce job à Montpellier, et qu'elle
m'a présenté la personne qui aujourd'hui m'est la plus
précieuse.

Mais cette fois elle est partie pour de bon, et bien trop tôt
pour tous ceux qui l'aimaient.

Nous essaierons d'effacer de nos têtes ces mauvais
moments pour ne garder d'elle que les bons souvenirs et
les éclats de rire.

                                 Chantal Pouget
Guylaine Fuseau, Chantal Pouget,
Corinne Castets à Montpellier en
vacances en 1990 (Chantal Pouget

ex joueuse du top 10)

Bonjour Framboise,

Je voudrais m'associer à la grande tristesse qui a
submergé le squash français à l'annonce du décés de
Guylaine.

J'ai travaillé avec cette grande dame du squash dans le
cadre de stages à l'étranger.

J'ai malheureusement appris cette terrible
nouvelle en stage avec l'équipe de France
seniors filles.

Je n'ai entendu que des compliments élogieux
de Guylaine, faisant de sorte une unanimité
de gentillesse et de disponibilité autour
d'elle.



Je me rappelerai surtout de notre périple
Marrakech/Agadir au début des années 90.Une
disponibilité de tous les instants et surtout un grand
sourire contagieux me reste en mémoire.

Dans notre tristesse sa bonne humeur doit nous rester
en mémoire et l'équipe de France féminine n'oubliera
pas Guylaine...

                               Philippe Signoret

La famille du Squash partage la tristesse de
ses proches, la perte de quelqu'un de bien ne
peux laisser indifférent.

Bien que ne l'ayant que rencontré sans plus
la connaître, permettez-moi de m'associer à
cette profonde tristesse, ne serait qu'en tant
que DTN.

           Bertrand Bonnefoy
Pour Guylaine

Boulversé par la terrible nouvelle, je
souhaite faire part de ma profonde
tristesse.

Je garderai en mémoire les
nombreuses heures passées sur le
court avec toi à Clermont-Ferrand où
nous avons pu partarger des moments
priviligiés de bonne humeur et
d'enthousiasme.

Guylaine, je ne t'oublierai jamais.

                Joachim Mechin

Framboise,

Je viens d'apprendre que Guylaine Fuseau venait de décéder
d'un accident.

Bien sûr, Guylaine est de ma génération, et je voulais juste me
joindre à tous ceux qui l'ont connue dans cette triste épreuve.
Nous nous sommes cotoyés si souvent à Tours lors de stages,
et puis à Paris lorsque je jouais au Stade Francais.

Même d'ici aux USA, cela m'a fait un choc d'apprendre cette
terrible nouvelle; mes plus sinceres condoleances a toute sa
famille.

                          Benoit Desombre

Corinne Castets à gauche et Guylaine Fuseau
(1/2 finale du tournoi de Royan en 1988)

Guylaine au service
(elle jouait en Auvergne en 1988)

Comme vous tous,

Nous avons appris la disparition brutale de Guylaine (ancienne
ambulancière au SMUR de Clermont-Ferrand).

Nous gardons le souvenir d'une charmante jeune femme, très active
et très sympathique. Nous ne pouvons l'oublier.

Au nom de tous ces collègues et ami(e)s ambulanciers(ère)s,
permanencier(ère)s, infirmier(ère)s et médecins, recevez notre
soutien.

                             Alain Poumel
SAMU 63 de Clermont Ferrand

Pour Guylaine,

C'est avec une profonde douleur
que j'ai appris ta dsparition
brutale.

Merci pour ta joie de vivre et ta
grande gentillesse.

D'ailleurs, elles nous manquent
déjà....

      Marie et Nathan

Toute l'équipe du squash
des Arênes de Nîmes est
affligée par ce départ
précipité...

Le squash perd
beaucoup.

          Didier

Framboise,

Je n'arrive pas à croire ce qui est arrivé à Guylaine, c'est incroyable. Je me
souviendrai de la dernière fois que je l'ai vue, au Squash Club de Montpellier
il y a un peu plus d'un an peut-être, alors que je venais de jouer une
exhibition avec Titi.

 Elle était venue vers moi, entourée de plusieurs jeunes de son club,
toujours avec ce même sourire, pour me féliciter et me dire qu'elle suivait
mon parcours.

Ca fait toujours chaud au coeur quand des gens suivent votre carrière,
d'autant plus venant de Guylaine, qui m'avait connu au Club de Saint-
Thibault des Vignes, en Seine-et-Marne, lorsque j'étais tout jeune et que je
l'admirais parce qu'elle avait fait du squash son métier.

Les mots me manquent pour décrire ce que dégageait Guylaine et je suis
triste pour tous les gens qui la connaissaient de près, ou de loin, et ils sont
très nombreux.

Le squash français est en deuil. Guylaine, je te dédierai mes prochaines

Un petit mot pour
Guylaine que je
connaissais depuis 4 ans
grâce au squash.

La vie est trop injuste.
Bon courage à sa famille.

Je ne t'oublierai jamais



victoires. Nos prochaines victoires.

                                   Renan Lavigne              

Guylaine.

           

C'est avec une peine
immense que j'ai appris le
départ de Guylaine que j'ai
connu il y a quelques années
grâce au Squash ....

Je n'ai jamais brillé dans ce
sport, mais il m'aura permis
de rencontrer un être d'une
gentillesse et d'un charisme
inoubliables..

Je pense à sa famille, à ses
enfants et à ses proches à
qui j'adresse toutes mes
sinceres condoleances...

Avec toute mon amitié

     Joslyne Dasneves

Bonjour,

Ma fille Nathalie vient de m'apprendre
la terrible nouvelle de la disparition de
Guylaine, se rappelant avec émotion
"du stage inoubliable qu'elle avait fait
à Tours avec Guylaine sous la direction
de Jean-Luc Bonetat et Philippe
Pouffer. Elle jouait depuis 2 ou 3 ans
au squash... c'était il y a 17 ans...

" Nous avons tous de merveilleux
souvenirs de Guylaine dont la bonne
humeur envahissait les clubs de
squash. Je m'adresse ici à sa famille,
ses enfants, ses nombreux amis, pour
leur dire combien je suis triste.
Guylaine restera dans nos coeurs.

              Roger Boinet

Nous nous associons bien
évidemment à vous dans ce
drame terrible, nous
connaissions Guylaine et le
souvenir que j’ai d’elle est son
sourire.

Elle a inscrit son nom dans
l’histoire du Squash français,
et restera présente dans nos
mémoires avec sa joie de vivre
et sa bonne humeur.

Toute la région Rhône-Alpes
se joint à vous

  Xavier Martellino

Bonjour Fram,

Je viens de me connecter sur le site et... CLAC !!!
Comme un coup que l'on vous assène, en lâche, dans le dos...
La disparition de Guylaine me cloue sur ma chaise...

Incroyable, que la vie soit si m...

J'ai connu Guylaine, il y a maintenant au moins 15 ans...
Elle était, je crois, numéro 7 française.

Je débutais (tardivement à 30 ans) et jouais à l'Ipanéma squash
club de Philippe Riboud, non loin de Paris.  Elle a été mon
premier entraîneur. J'ai vraiment apprécié sa douceur, sa
gentillesse et son application à transmettre sa passion, le
squash.

J'ai énormément appris et je retiendrais toujours une phrase
qu'elle m'avait dite après un match que j'avais perdu contre un
gars qui frappait très très fort toutes les balles dans n'importe
quelle position.

"Il n'est pas plus fort que toi... lui, il a joué son squash... toi, tu
n'as pas joué ton squash..."

Depuis, cette affreuse nouvelle, j'ai un peu de mal à me
concentrer sur mon travail, je repense aux fêtes que l'on faisait,
aux parties de fous rires en faisant du bateau et du ski nautique
sur la Marne, avec Jean-Pierre, Fabien, Thierry, etc... Des
moments inoubliables...

Je suis triste pour sa famille, ses enfants et tous ceux qui ont
sûrement apprécié comme moi, son grand coeur.

Guylaine, tu es une femme formidable... que je n'oublierai pas

                              Thierry...

Salut Framb,

Bien sûr beaucoup de peine en
apprenant la terrible nouvelle,
Guylaine était de ma génération et
c'est là qu'on s'aperçoit qu'à côté de
ce que doivent vivre certains en ce
moment, nos petits problèmes
quotidiens dont on se plaint, c'est
vraiment de la
m......

D'ici je pense à tout son entourage,
et leur souhaite beaucoup de
courage.

À bientôt

        David Navarre
Bonjour,

C’est avec beaucoup de tristesse que
nous avons appris le décès de
Guylaine FUSEAU.

Soyez assurés que nous partageons
votre peine dans cette cruelle
épreuve.

Nous vous prions de croire à notre
profonde sympathie.
  

         Nicolas Barbeau
et toute l'équipe de rédaction de
planète Squash

Bonjour,

Quelle tristesse d'apprendre aujourd'hui cette terrible nouvelle pour
cette jeune femme (que nous avons connu très jeune) aussi
adorable.

Nous sommes très triste et pensons très fort à tous ceux qu'ils
l'aiment dont nous faisons partie.

Nous avons fait un bout de route avec elle
à travers tous les stages de squash et tous les tournois qu'elle
venait faire dans notre club.

Nous ne t'oublierons pas Guylaine ..................

                     Jean-Luc, Marie-Claude et
                     Julien Bonetat

Le squash français perd une
grande dame de notre discipline,
elle faisait partie des gens avec
qui j'ai appris beaucoup de
choses, surtout en état d'esprit.

Framboise, voici quelques photos
de GUYLAINE lors du 3ème OPEN
international de l'association
Squash ST Sever à ROUEN les 1
et 2 février 1992.

       Patrick Le Fur
          Pdt Ligue Normandie

Bonjour,

Voici des photos de Guylaine, nous étions avec elle mardi

Pour Guylaine Fuseau.

Il est 3H52 et je ne trouve pas le



soir au New Squash, comme beaucoup de mardi soir et
vendredi soir pour les tournois qu'elle organisait.

Je ne savais pas que ce serait les dernières photos de
Guylaine, mais n'hésitez pas à les publier pour que tout le
monde puisse profiter une dernière fois de sa bonne
humeur, sourires et grimaces légendaires.

Nous n'oublierons jamais toutes les soirées et instants
passés avec elle. Elle nous manque déjà beaucoup, et nous
manquera énormément.

Nous pensons tous à toi, tes deux adorables garçons et à
tes proches.

                     Frédéric
l'équipe de l'association New Squale (Christophe, Antoine,
Arielle, Stéphane, Mathieu, Florent, François, ...) et les
autres joueurs du club (Younes, Martial, Martine, Pascal,
Sophie, Emilie, Gilles, Carline, ...) .

J'en oublie, mais personne ne l'oubliera ...

sommeil. Je ne la connaissais pas
beaucoup mais les relations en tant que
consoeur ont été plus que parfaite. Elle
m'a permis, lors de mon arrivée sur
Montpellier d'accélérer mon intégration.
Comme elle le faisait pour tout nouvel
arrivant dans le squash. Sans faire-valoir,
juste pour l'osmose du squash. Et ce
n'est certainement qu'un petit exemple.

Une grande dame du squash disparaît
subitement. Mes pensées vont à ses
petits. Et en tant que motard ma colère
va à ces gens criminels qui grillent les
stops ou brûlent les feux rouges.

Bon courage à la famille et aux proches.

            Franck Couégnat

Guylaine était une fille bien, une
personne que l'on croise et que l'on
oublie pas.

Etait-ce son sourire charmeur, cette
curiosité de tous les instants, ou
cette incroyable présence ?
C'était une femme libre et intègre,
la gentillesse se dégageait d'elle
ainsi que la passion.

Ses qualités nous manquent déjà...
Putain de camion.

                                 
Xavier Chiloux    Pdt FF
Squash 1991/1996

Bonjour Framboise,

Revenant de vacances je viens tout juste d'apprendre la terrible
nouvelle concernant Guylaine.

Elle était mon premier entraineur pendant des années au Squash
d'Ipanema à St Thibault des Vignes (77).

Elle m'a appris toutes les bases du squash et m'a beaucoup
aidée et soutenue lorsque j'avais des moments difficiles.Je
garderais toujours en mémoire sa bonne humeur. C'était une
femme en or et une mère exemplaire. Elle va nous manquez!!

                   Noellie Boden

Ce petit mot de la part de tous les passionnés de Squash
de Groupama système d'information à Castenau le Lez
pour dire tous ensemble à quel point Guylaine nous a
donné le gôut de ce sport. A tout moment , elle animait ,
conseillait, encourageait, organisait tout pour notre plus
grand plaisir.

Nous ferons en sorte de participer au tournoi du 10/09
pour elle, ses enfants et sa famille et nous continuerons
aussi à jouer et progresser en mettant en pratique tout
ce qu'elle nous enseigné.

Véronique, Murielle, Julie, David,
Christian, Dominique, Francis, Laurent,
Pascal, Nicolas, Michel

Bonjour,

C'est à l'instant que je viens de lire, les
larmes aux yeux, tous les messages
concernant le terrible et triste évènement
survenu à Guylaine. C'est en match par
équipe que j'ai eu le plaisir de la rencontrer
et elle incarnait vraiment sourire, fair-play
et gentillesse.

J'ai aussi 2 enfants du même âge et je
m'associe à ses amis pour présenter mes
condoléances à sa famille et leur souhaiter
beaucoup de courage.

Merci de faire parvenir ce message à sa
famille.

               Florence Lopes
C'est avec une très grande tristesse et
émotion que je viens d'apprendre la disparition
de Guylaine.

Mes prières vont à ses enfants et à ses
proches qui j'espère trouveront un jour, au
travers de tous ces témoignages, un peu de
réconfort. J'associe à mes pensées toutes les
filles de l'équipe de Marseille et toutes celles
de Montpellier : longue est la liste des
rencontres, en individuelle, ou par équipe, que
nous avons disputées ou partagées.

C'est Carole Plégat qui m'apprend à l'instant la
tragédie qui a frappé Guylaine... les mots me
manquent pour dire ma tristesse...

Mes pensées vont vers ses enfants bien sûr, qui vont
devoir grandir sans leur maman, mais aussi vers tous
ceux et celles - dont je fais partie - qui ont partagé
tant de bons moments, des petits riens comme des
grandes joies avec guylaine qui incarnait pour
beaucoup la joie de vivre et la générosité même, et
c'est de ça que je me souviendrais, plus que son
palmarès ou ses victoires, c'est son sourire dont j'ai



Très affectueusement,

                      Carole Plégat-Pittion

envie de me rappeler... avec toute ma sympathie

            Catherine Geiling-Lebossé

Voilà, je me décide enfin à écrire quelques lignes pour
toi Guylaine mais surtout pour tous ces gens ces amis
qui ont témoigné de cette joie de vivre et cet amour
que tu véhiculais.
  

Tu m'as laissé tes deux petits mecs à
élever, on en parlait souvent avec tous
ces amis sans jamais croire qu'une telle
situation se produirait un jour...

Le match est fini pour toi ma Guigui mais
le tournoi continue pour moi et je peux te
promettre que tes deux garçons, Hugo et
Adrien aimeront la vie comme tu l'as
aimé, tu les verras un jour jouer en finale
de cette foutue vie et tu pourras être fière
d'eux.

Je te promets qu'avec Pascale on va les
faire grandir comme tu l'aurais souhaité
et  leur donner tout cet amour qu'on ne
peut plus te donner aujourd'hui...

Nous avons partagé toutes ces belles
années avec tant de choses en commun!
Aujourd'hui tu nous manques et quand on
parle avec tes fistons de tous ces gens
qui t'appréciaient, ces gens qui sont là
pour leur témoigner l'amour de leur mère
on se dit que rien ne peux leur faire plus
de bien que ça.

Le souvenir impérissable de quelqu'un
d'exceptionnel!!!

Avec tout notre amour,

                         

                 Valérie Rasigade

C'est avec beaucoup de tristesse que nous
apprenons la brutale disparition de Guylaine
qui fut notre entraîneur plusieurs années
durant à Orly.

Nous n'oublierons jamais sa gentillesse, sa
patience et son joli sourire.

L'ensemble de la section squash d'Air France
Orly se joint à tous ses proches pour
affronter cette terrible épreuve.

       Les squasheurs d'Orly.

Tous les membres de l'Asoi Squash Club ont été touchés
d'apprendre la disparition d'une grande dame du squash
français. Nous comprenons sa passion pour la petite
balle noire et pour ceux qui essaient de la dompter.
Même à 9000 km nous nous sentons concernés par cette
terrible tragédie car les témoignages d'amitiés de
joueuses qui ont foulé notre parquet laissent à passer
que Guylaine était à l'unisson de notre passion.

L'ASOI Squash Club tient à exprimer ici toutes ses
condoléances à la famille de Guylaine.

                      Laurent
Nous apprenons avec peine la disparition de Guylaine Fuseau
qui a fait ses 1ères années de squash à Squash-Auvergne.

Son caractère enthousiaste et son dynamisme rejaillissaient
sur l'ensemble de ses coéquipiers.

Elle a tout de suite fait preuve d'un indéniable talent pour ce
sport.

Nous l'avons tous appréciée et avons une pensée émue pour
ses 2 enfants.

      Yves, Anne-Marie, Jean-Luc, Xavier,
      Anne-Claire Rivoire
Vous avez tous reçu cette terrible nouvelle qui
personnellement m’a littéralement assommé.

Guylaine a toujours témoignée pour les gens et les
jeunes qu’elle côtoyait une sympathie et une joie de
vivre exemplaire et ne devait surtout pas nous
quitter comme cela .

La ligue se joint à vous tous pour accompagner dans
cette épreuve tous les amis qui l’aimaient et qui ne
l’oublierons jamais…………

            Dominique Fontanon

24-Août-2005: 
 
Bonjour,
 

Est-il possible que tu fasses passer ce message
d'info sous la forme que tu voudras.
 
Guylaine FUSEAU, qui gérait le club de
Montpellier, le New Squash à Lattes vient de
décéder ce matin d'un accident de moto avec un
putain de camion qui lui a refusé la priorité (2
enfants en bas âge, Hugo 8 ans, Adrien, 6 ans).
 

C'est une ancienne joueuse de l'équipe de



France, qui était de plus sur Paris. L'info
concerne beaucoup de gens car elle a travaillé
avec la Fédé pour les jeunes également....
 

Merci beaucoup 
 

                 Arielle

Bonjour Framboise,

Je viens d'apprendre le décès de Guylaine Fuseau
dans un accident de la route. Je n'arrive pas à
réaliser qu'elle n'est plus de ce monde, elle qui était
si drôle et si passionnée pour le squash, vraiment
quelqu'un de très gentil avec un très gros coeur.

C'était une bonne vivante et qui aimait beaucoup les
gens... Elle avait quitté le SAMU pour s'investir dans
le squash qui était sa grande passion : elle avait
commencé à enseigner le squash sur Paris et ensuite
elle s'est installée à Montpellier. Elle a trouvé son
bonheur à Montpellier : elle s'est investie dans son
club de Squash le New Squash à Lattes et a donné
naissance à 2 enfants mignons comme tout. Elle
était vraiment heureuse...

C'est très dur de trouver les mots quand on perd
quelqu'un de très cher car nous étions très proches.
Je suis triste et pense très fort à elle, elle va
beaucoup me manquer. Ce qui est dur aussi c'est
qu'elle a 2 enfants adorables et qu'ils n'auront plus
leur maman, j'espère que leur entourage sera fort car
ils en auront besoin.

Guylaine était très connue dans le squash, on va
être nombreux à être tristes............

Guylaine, je ne t'oublierai jamais et pense très fort à
toi.

                 Corinne Castets

Gamal Awad                  10 novembre 2004
  

10-Nov-04:

Une bien triste nouvelle…

Certains d’entre-vous (en particulier dans la
region de Tours) l’ont vu jouer, il y a maintenant
de nombreuses années.

Gamal Awad, célèbre pour avoir joué le match
le plus long de l’Histoire du Squash, un match
joué au Patrick Chichester Festival en 1983, est
mort dans son sommeil d’une crise cardiaque.

Né à Alexandrie, le 5 août 1955, il était basé en
Angleterre, au squash club d’Horsham.
Ce grand joueur, surnommé « balle de
caoutchouc », était célèbre pour ses récupérations de balles inimaginables…

Le monde du Squash pleure l’un des siens. Une petite pensée pour lui…

Framboise      

Framboise,

J'apprends avec tristesse le décès de l'extravagant et
fantasque Gamal Awad.

Avec lui nous perdons l'un des joueurs les plus créatifs que
le squash ait engendré.

Je crois me souvenir, que lors du fameux match record de
1983 (2h43 avec des raquettes en bois...), il avait déclaré
qu'il allait mourir sur le court plutôt que d'accepter de
perdre, une nouvelle fois, contre le grand Jahangir alors



dans sa série d'invincibilité qui durerait plus de 5 ans.

La rumeur nous dit que les deux joueurs totalement épuisés
furent gardés en observation à l'hôpital après ce match
(victoire de Jahangir en 4 jeux je crois).

Pour ma part je l'ai rencontré en 1987-1988, à l'Open
Perrier du Jeu de Paume, alors qu'il n'apparaissait
quasiment plus dans le classement mondial.

Opposé en 1/4 ou 1/2, à un autre phénomène, Tristan
Nancarrow (N° 7 mondial), et alors que le match était
"cuit", brancha son 2° coeur (celui qui lui a fait défaut hélas)
pour revenir de nulle part à 2 partout.

Tristan, alors au sommet de sa forme, s'écroula par terre et
...vomit...en attendant de reprendre dans le dernier jeu.

Pendant ce temps-là, Gamal, tout en discutant avec le
sponsor, saisit un montant en acier et commença à faire
des tractions de bras...

Hallucinant...

Dans le cinquième, et comme trop souvent, il oublia qu'il se
trouvait sur un court de Squash, et perdit nettement. Tout
Gamal est là.

Il va nous manquer…

                                           Xavier CHILOUX
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